Antrag für eine Lichtsignalanlage an der Kreuzung Kreinsloger/ Eggestedter Straße/ Ermlandstraße

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, an der Kreuzung Kreinsloger/ Eggestedter Straße/ Ermlandstraße eine Lichtsignalanlage installieren zu lassen und damit diesen Verkehrsknotenpunkt in Blumenthal zu entschärfen.

Dieser Verkehrsknotenpunkt stellt gerade in den Morgenstunden zum Schulbeginn und nach Schulschluss der Oberschule an der Egge eine hohe Gefährdung, insbesondere für Fahrradfahrer, dar.

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal